

Se extenderá hasta el 2 de septiembre



La Habana.- RAÚL Fornés Valenciano, vicepresidente primero del Inder, destacó hoy que «como parte de la defensa de nuestras tradiciones vamos a iniciar el verano 2023 con una clave cubana y a seguidas una rueda de casino».

Ello, significó, tendrá impacto en todas las plazas de Cuba el primero de julio, en la arrancada de la Jornada veraniega 2023 que se extenderá hasta el 2 de septiembre.

El adelanto fue hecho en el programa televisivo Mesa Redonda, que trató sobre cuánto ha organizado el sistema deportivo para esta etapa, a decir un amplio programa de actividades para los mil 401 consejos populares desde los 577 combinados deportivos.

«Vamos a celebrar también fechas históricas, entre las que resaltan el 70 aniversario de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes», abundó.

«Santiago tendrá además protagonismo por el Festival del Fuego y celebraremos un aniversario más del nacimiento de nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y otras fechas. Cerraremos los días 2 y 3 de septiembre para entrar en el inicio del curso escolar el día 4», sentenció.

«Seguimos insistiendo en que las actividades tienen que redirigirse a las comunidades

complejas, a las del Plan Turquino, a las vulnerables donde hemos estado trabajando, que tienen que seguir siendo parte de nuestra atención», amplió.

«Hemos seguido enfatizando que todas estas actividades tienen un control. Todas las semanas desde el grupo nacional y los provinciales vamos a chequear cómo se vienen desarrollando esas actividades para corregir cualquier desviación y potenciar a partir de la propia opinión del pueblo donde podemos mejorar», sentenció.

Aún en medio de limitaciones, se ha organizado un plan de actividades en todo el país para este período veraniego, que fueron comentadas por representantes de la UJC, los ministerios de cultura y comercio interior, y el Grupo Empresarial de Campismo.

Este martes continuará el tema en el citado programa televisivo, en que comparecerá por el Inder el director de recreación Eric Gutiérrez, con más detalles de lo que ha organizado el movimiento deportivo de conjunto con las organizaciones y entidades citadas para propiciar el disfrute del pueblo en el período veraniego.